

Interpellation betr. Schliessung der Infothek

Laut Aussage einer Mitarbeiterin der Infothek im Haus der Vereine soll die Infothek auf Ende Jahr schliessen. Tageskarten sowie Billette für das Theater sollen weiterhin in Riehen, jedoch am Schalter der Gemeinde, bezogen werden können. Alle andern Billette müssen zukünftig in der Stadt, am eigenen Computer oder eventuell bei der Post bezogen werden.

Die Interpellantin möchte vom Gemeinderat nun folgende Fragen beantwortet haben:

1. Welche Überlegungen haben den Gemeinderat bewogen die beliebte Anlaufstelle für Auskünfte und den Bezug von Eintrittskarten zu schliessen?
2. Hat das Schalterpersonal im Gemeindehaus die erforderlichen zusätzlichen Kapazitäten um die anfallenden Dienstleistungen zu erbringen?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich Ihnen.



Cornelia Birchmeier Resch, Einwohnerrätin, Grüne

Riehen, 25. September 2018

An: KFS	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: RB GR Hme JM
Bem. / Frist:	25. Okt. 2018	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:	Reg. Nr.: Axioma 2134	Vis:

18-22.533.01